

El Devenir de Chihuahua - Presentaron el Platillo “Arrachera Bicentenario” en el Paseo Café

Escrito por Redacción

Lunes, 19 de Abril de 2010 16:20



La Asociación Civil Tres Siglos Tres Fiestas y la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados Delegación Chihuahua, presentaron este lunes 19 de abril el “Platillo del Bicentenario” de El Paseo Café (ubicado en Paseo Bolívar 411, junto a la Quinta Gameros), donde los comensales degustaron deliciosos taquitos de arrachera a la mexicana, acompañados de papa rellena de queso menonita y tocino.

Una opción para celebrar nuestra historia, mientras degustamos esta propuesta realizada con ingredientes representativos de nuestro patrimonio gastronómico, donde las instancias involucradas, con el apoyo de los medios de comunicación, buscan la reactivación de la visita de comensales a restaurantes, al tiempo que conmemoramos los dos acontecimientos patrios más importantes de nuestro país, siendo el Bicentenario del inicio de Independencia y Centenario de la Revolución.

De Paseo café tiene en su menú el 95% de comida tradicional chihuahuense, con seis diferentes tipos de arrachera, y además de deliciosos cafés, hay también una gran variedad de bebidas, postres y comida típica.

El próximo platillo será presentado por CANIRAC y será especial para celebrar el Día del Niño, con brochetas de frutas caramelizadas con cereales, donde se dará una charla sobre la nutrición infantil y habrá payasos, brinca-brinca y mucho entretenimiento para los festejados, participando también niños reporteros.